



Let's fly tomorrow

衣丘小だより 令和4年9月1日



ようこそ 道慈小の4年生のみなさん ~都市と山間の教育交流事業~

7月12日(火)に、道慈小学校の4年生が来校し、本校の4年生と交流しました。この交流は、豊田市教育委員会の「都市と山間の教育交流事業」として、平成24年度から行っています。

道慈小学校の子どもたちが、小原地区の伝統工芸である紙すきの方法を説明してくれました。衣丘の子どもたちは、和紙を作る工程を学び、色や模様をつけ、思い思いの作品に仕上げました。



出会いの会でいさつを聞く



道慈小の子の説明を聞く



木の枠（スコテ）を洗う

<交流をふりかえって> ~4人の児童の感想を紹介します~

- 道慈小の子たちが優しく教えてくれたので、とても楽しく和紙作りができてうれしかったです。もっと作りたいと思いました。道慈小の子たちとみかん祭りで会えるのが楽しみです。
- 和紙作りは初めてだったので難しいと思っていたけれど、道慈小の子たちが準備をしてくれて優しく教えてくれたので、かんたんで楽しかったです。
- 道慈小のみなさんに和紙の作り方を教えていただきました。和紙の作り方を聞いたときは難しそうでしたが、実際に作ってみるととても楽しく、飾りも綺麗にできました。
- 和紙作りをさせていただいてとてもうれしかったです。アドバイスをしてくれたおかげで、イメージ通りの作品ができました。



コウゾを木枠に入れる



色付きパルプを入れる



名前や飾りをつける

デジタルドリル Qubena (キュビナ) で楽しく学習

7月1日（金）に全クラスでデジタルドリルでの学習を始めました。知識・技能の習得や探究活動の時間の増加のために活用していきます。

＜デジタルドリルの学習はどうですか？＞～児童の感想を紹介します～

＜低学年の児童の感想＞

- 算数は答え方が難しいけど○になるとうれしい。
- 国語はなぞったり、正しいひらがなを選んだり、問題が面白くて簡単。
- 算数でまちがえたときに、どこがまちがっているのか、どうしてまちがっているのか説明してくれるのでうれしい。
- 自分のペースでどんどんとけるのがいい。合っていると○の音（ピンポーン）ができるのがうれしい。問題をちゃんと読まないと簡単な問題もまちがえてしまうのが大変だった。



＜高学年の児童の感想＞

- 苦手な問題がどの問題なのか分かるし、もう一度その問題を出してくれるから、苦手なところを復習するのにいいと思いました。
- 答えと一緒に説明が出るところがいいと思いました。
- テスト勉強や復習ができるので良いと思います。5分間復習は忙しいときでも短時間で勉強でき、とても良いです。
- 1年生から今の勉強ができるし、1年間の勉強の中でもいろいろな範囲があって、その中にもさらに細かく範囲があるからいいと思います。文字を打たなくても手書きでAIが認識してくれるのでいいと思いました。
- 1番いいところは、5分復習で自分の苦手なところを確認してくれて分かりやすく復習できるので、とてもよいテストの練習方法として使えるなと思いました。



衣丘小 7・8月 ニュース



7月20日
オンライン全校集会



生活安全委員からの連絡



7月22日
職員作業



特別教室の備品整理

8月17～19日
夏休み課題の提出



ありがとうございました